

Communiqué de presse

Lyon, le 20 septembre 2023

Maison des Monts d'Or - Offrir aux plus fragiles un lieu de répit

La Maison des Monts d'Or, ensemble de sept logements situés à Saint-Didier-au-Mont d'Or, a été inaugurée mercredi 20 septembre en présence de l'équipe d'Habitat et Humanisme et de nos partenaires publics et privés.

La Maison des Monts d'Or accueille depuis juillet 2023 sept ménages, des femmes seules ou avec enfants en situation de grande précarité dans le quartier historique de Saint Fortunat. Cet habitat collectif offre aux plus fragiles un cadre de vie privilégié pour un nouveau départ.

Encourager la mobilisation, le pouvoir d'agir et l'estime de soi grâce au jardinage

L'aménagement d'un jardin partagé en partenariat avec l'association Terre de Milpa s'inscrit au cœur du projet de cet habitat collectif. Le jardinage et le travail de la terre participent à l'estime de soi et à la remobilisation. Cette confiance retrouvée offrira aux résidents une perspective de retour à l'emploi.

Favoriser le vivre-ensemble : partage, solidarité et convivialité

Une salle commune, une terrasse aménagée et un grand jardin favorisent le faire-ensemble. Des permanences sont tenues par une équipe salariés-bénévoles pour animer la vie collective au sein de la Maison. La proximité avec diverses infrastructures et services (bus, commerces et école) facilitera l'insertion sociale et professionnelle des résidents.

Des partenaires engagés au service des plus fragiles

Les partenaires qui soutiennent l'ouverture de la Maison des Monts d'Or sont l'État, la Région Auvergne Rhône-Alpes, la Métropole de Lyon, la Mairie de Saint-Didier-au-Mont d'Or, L'Entreprise des Possibles, la Fondation Solidarités by Crédit Agricole Centre-est, la Fondation Terre d'initiatives Solidaires et le groupe Altarea, grand partenaire d'Habitat et Humanisme. Ces partenaires ont apporté un soutien financier important pour l'aménagement des espaces collectifs et des logements. Nous les remercions pour leur engagement à nos côtés.

A PROPOS

Habitat et Humanisme

L'association Habitat et Humanisme, présente dans 80 départements, œuvre depuis près de 40 ans en faveur du logement et de l'insertion des personnes en difficulté tout en favorisant la mixité sociale. Dans le Rhône, l'association est animée par 200 salariés et 900 bénévoles. Cette équipe met en œuvre au quotidien le projet et les valeurs de solidarité de l'association. Aujourd'hui, Habitat et Humanisme Rhône prend soin de plus de 10 000 personnes.

Altarea, grand partenaire d'Habitat et Humanisme

Altarea est le leader français de la transformation urbaine bas carbone avec l'offre immobilière la plus complète au service de la Ville et de ses acteurs. Le Groupe dispose pour chacune de ses activités de l'ensemble des savoir-faire et de marques reconnues pour concevoir, développer, commercialiser et gérer des produits immobiliers sur-mesure. Altarea est coté sur le compartiment A d'Euronext Paris : www.altarea.com

L'Entreprise des Possibles

Créée en 2019, L'Entreprise des Possibles est un collectif d'entreprises de la métropole lyonnaise qui, avec leurs collaborateurs, s'engagent pour venir en aide aux personnes sans-abri et en situation de précarité. L'objectif de L'Entreprise des Possibles est de mobiliser des ressources humaines, financières et immobilières pour amplifier l'action des acteurs institutionnels et des associations sur le terrain. Plus de 160 entreprises adhérentes, de toutes tailles et de secteurs d'activité très différents rassemblent 80 000 salariés qui peuvent s'engager via le don de congés payés ou des missions de bénévolat :

www.lentreprisedespossibles.org

Fondation Solidarités Crédit Agricole Centre-Est

Créée en 2018, la fondation d'entreprise Solidarités Crédit Agricole Centre-est accompagne des projets d'intérêt général sur six thématiques : culture/patrimoine, accompagnement social, santé, éducation, entrepreneuriat, environnement/agri-agro. Depuis 5 ans, elle a soutenu 128 projets, tissant des liens avec le monde associatif et les collectivités de son territoire.

Fondation Terre d'Initiatives Solidaires

Fondation de SUEZ en Auvergne-Rhône-Alpes, la Fondation Terre d'Initiatives Solidaires soutient des projets à l'échelle locale, en faveur de la préservation de l'environnement et de la transition écologique et solidaire. Pour relever les enjeux environnementaux, sociaux et sociétaux des territoires, la Fondation Terre d'Initiatives Solidaires intervient auprès du monde associatif, des acteurs de l'économie sociale et solidaire, de l'enseignement supérieur, et de l'innovation.

CONTACTS PRESSE :

Élise MOREAU (el.moreau@habitat-humanisme.org) | 06 01 02 27 95